

La FAO maintient une vaste coopération avec Cuba



La Havane, 8 février (RHC)- La FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, a appliqué à Cuba divers projets d'aide en matière de santé végétale, d'aquaculture et dans d'autres secteurs.

Un rapport de cet organisme précise que l'aide a inclus l'appui à l'augmentation durable de la production, à la disponibilité d'aliments et au renforcement de la base de ressources naturelles, entre autres.

La FAO a également garanti un cadre normatif et réglementaire favorable pour générer des connaissances dans ces secteurs.



Radio Habana Cuba